
 

 

    為せば成る、為さねば成らぬ 何事も 

 ９月２日（土）の美化作業への御参加、ありがとうございました。運動会は練習期間が短い中、

各団懸命に取り組み、素晴らしい日となりました。参観および持ち物や体調管理への御協力、あ

りがとうございました。 

実力テストと運動会から始まった２学期ですが、各部活動では新人戦に向け、練習に熱が入っ

ています。このあとも１０月は中間テストや音楽祭、１１月には職場体験学習、期末テストと、

学習・行事・部活動を並行して計画的に取り組むことになります。時間の使い方をしっかり考え

て、自分自身や皆のためになるよう行動してほしいと思います。 

さて、先日お知らせした通り、１０月３０日（月）～１１月２日（木）の期間のうち二日間か

けて、職場体験学習を実施する予定です。礼儀や働くことについて学び、自分の将来について考

えるよい機会にしたいと考えています。  

                            ２学年副担任 藤原 まりの                        

＜新部長より＞ 

３年生が引退し、まだ不安な部分がありま   1年生の夏から合同チームでがんばってい 

すが、この個性豊かなチームをまとめられる  ます。今年も人数が少ない状況ですが、部長 

ようにがんばります。そのために、まずは常  として全体を見て、一人一人が全力を出せる 

に周りを見て行動していきたいです。     ように指示出しや声掛けを意識していきたい 

サッカー部               です。       野球部  
 

テニス部はどの部活よりも人数が多いため、   私は、明るくメリハリがついて、あいさつ 

全体がテキパキと行動できるように、常に周  のできる部活にしていきたいと考えています。 

りを見て、わかりやすく指示を出せるように  皆をまとめるために、まずは自分が大きく返 

意識していきたいです。           事をする等、手本となれるよう、頑張ります。 

    ソフトテニス部（男子）               ソフトテニス部（女子）  

 

今までは３年生に頼ってしまっていたけれ   日々の練習から、切磋琢磨することができ 

ど、これからは自分たちがチームを引っ張る  る部にしていきます。また、卓球は個人の戦 

ことを強く意識し、全員が最高のチーム、最  いが多いですが、どんなときもチームワーク 

高の部活だったといえるような活動にしてい  を発揮できるよう部をまとめていきたいです。 

きます。   卓球部（男子）                卓球部（女子）  
 

夏のコンクールでは目標を達成することができませんでした。その時に先輩方と感じた悔し 

さをバネに、これまで以上の演奏ができるように協力して頑張ります。２学期は演奏の機会が 

多くあります。今後とも応援よろしくお願いします。       吹奏楽部  

長 柄 町 立 長 柄 中 学 校 
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～笑顔～  



〈運動会を終えて〉 

Ａ組  

 この運動会を通して、みんなで一つのものを作る大変さ、楽しさをあらためて感じること 

ができました。                             

 

 がんばるところ、もりあがるところで一人一人が力を出しきることで、充実した時間をす 

ごすことができました。                         

 

  運動会の競技では特に大縄跳びと、はがちレースで、学級で息をあわせることができ、ク 

ラスの友情が深まったと思いました。                   

 

Ｂ組 

台風の後、いろいろな被害があった中でも運動会ができてよかったです。競技自体もとて 

も楽しんで参加できました。                       

 

  総合優勝はとれなかったけれど、黄団のみんなで完成させたすてきな応援で応援優勝をと 

ることができてよかったです。                      

 

 私は、足のケガで競技に全く出場できず、無念でした。しかし、応援席から声を出す等、 

できることを頑張りました。                      

 

 

 

 

○１０月２日（月）～３１日（火）は衣替え移行期間、１１月１日（水）から完全実施とな

ります。天候に合わせて衣服を調節してください。また、冬服の準備もお願いします。 

○１０月４日（水）、５日（木）に中間テストを予定しています。 


